



2025年3月3日
社会福祉法人尚徳福社会
保育園与那原ベアーズ2

ぞう組のみなさん、ご卒園おめでとうございます。いつの間にか、こんな言葉を伝える日がやってきましたね。進級してからこの日を迎えるまでたくさんの思い出が作れたこと、一人ひとりが大きく、たくましく、そして何よりも友だちを思いやる優しい気持ちが育ってくれたことを嬉しく思います。製作が大好きなお友だち、けん玉名人のお友だち、おしゃれが大好きなお友だち、好奇心旺盛で感性豊かな子どもたちに囲まれてとても楽しい一年になりました。小学校の「お招き会」に参加し、就学への期待と不安な気持ちでいっぱいだと思いますが、そんな思いも皆で共有しながら就学への楽しみが迎えられればと思います。子どもたちの手作りカウントダウンカレンダーがあと1日になる日まで楽しく過ごさせていけたらと思います。遊びにも来てね！待っていますよ



【保育のねらい】

- ・就学に向けて生活習慣を確立し、見通しを持って主体的に行動する。
- ・友だちと共に活動する心地よさや充実感を持つ。
- ・身の周りの自然現象や伝統行事を通して春の訪れを感じ、喜び合う



【卒園記念製作～シーサー作り】

2月21日に工房の方を招きシーサー作りを体験しました。工房の方が「個性豊かでおもしろいね」と褒めていました。焼き上げたシーサーは卒園式の日にお披露目したいと思います。大きく口を開けているシーサーは、「マジムン」に噛みつき追い払い、口を閉じているシーサーは、しあわせを逃がさないようにとされているそうです。子どもたちのシーサーを壁に貼り付け健康と幸せを見守って行きたいと思います。



【最後は、おもいっきりあそぶぞ～】

という事で、子どもたちと一緒に計画を立てた、お別れ遠足を行ないたいと思います。行ってみたい場所は沢山あがりましたが、さゆり先生も行ったことがなく、「トランポリンもあって面白いよ」と体験した子どもたちの声もあり中城公園に行く事になりました。年度末のお忙しい時期ではありますが、子どもたちの一番の楽しみでもある、お弁当の準備をよろしくお願ひします。詳細は追ってお知らせいたします。

日時；3月18日(火)

場所；中城公園



保護者の皆様へ

卒園を迎えるにあたり、多大なるご協力とご支援に感謝申し上げます。不馴れなことでご迷惑をお掛けしたこともありましたが皆様の寛大な気持ちで支えて下さり、卒園を迎える事ができました。本当にありがとうございます。最後になりましたが、かげながら子どもたちの未来を応援していきたいと思ひます。